

Die Geschichte von Osama Bin Laden

Al-Qaida Chef Osama Bin Mohammed Bin Awad Bin Laden wurde am 1957 oder 1958 in Riad, Saudi-Arabien geboren und wurde am 02.05.11 in Pakistan getötet.

Die Eltern von Osama Bin Laden trennten sich, als er noch klein war. Osama Bin Laden, der in seiner Jugend als ein sehr intelligenter, fleißiger Junge bekannt war, hatte keinen Vater mehr und seinen größeren Halbbruder hatte er auch nicht mehr. Sie wurden umgebracht. Er war ein schlanker, großer, alter Mann. Er hatte 4 Frauen und über 20 Kinder.

Aber dann wurde er berühmt mit vielen Anschlägen an unschuldigen Menschen, die nur in USA gewohnt hatten. Sein Leben verbrachte er meistens in Afghanistan und Pakistan. Viele Leute hassten ihn, weil er diese beiden Länder beschmutzte. Es kamen viele Videos von ihm in Fernsehen und Internet; am 11.09.2011 meldete er sich auch, aber er hat nur sein Statement dazu abgegeben. Er war in den USA der meist gesuchte Verbrecher beim FBI. Ex-Präsident George Bush hatte ein Kopfgeld in Höhe von 50 Millionen Dollar auf ihn ausgesetzt.

Amerika feierte den Tod von Osama Bin Laden, aber viele Menschen der arabischen Welt finden das einfach nur lächerlich, denn es gab keinen richtigen Beweis für seinen Tod. Osama Bin Laden wurde im Kugelhagel in seiner eigenen Villa umgebracht. Gerüchten zufolge war Osamas Leiche im Weißen Haus und es ist schwer zu glauben, dass so ein großer Terrorist ins Meer geworfen wurde.

Von Shahid